

9月のスケジュール

げんきかい

9月12日(水)

10:30~

参加費：500円

「一輪挿し」を作成します。
野道に咲いている花を一輪置くだけで、
お部屋の雰囲気が変わります。



お米を楽しむ会

9月15日(土)

10:30~

参加費：無料

それぞれの地域で収穫したお米を、
おにぎりにしていただきます。
食べ比べに挑戦してください。



こすもす会

9月25日(火)

8:30~

参加費：2,000円

最先端の技術を見に行きませんか。
北九州市の安川電機のロボット村・
TOTO機器などを見学します。



校区敬老会延期の お知らせ

毎年9月に行っていた校区敬老会は、猛暑のため体調管理も懸念されることから、11月に延期することになりました。対象者の方には、またご連絡いたします。

開催予定日
平成30年11月3日
(土・祝日)

もつら〜ん? つこちやら〜ん?

使用していない卓球台や炊飯ジャーがありませんか?

ご提供できるものをお持ちの方は、コミセンへご連絡をよろしくお願いします。

知っておきたい御原の歴史

『高松凌雲』先生
郷土が生んだ偉人であり、生涯を通じて、赤十字の博愛精神で医療に努めました。
生家は古飯にあり、石碑が建立されています。

高松凌雲先生



夏の夜のコンサート 8月3日(金)

コミュニティセンターへ移行したことを記念して、屋外駐車場にてコンサート行いました。
当日は猛暑にも負けず、暑い演奏と歌声が響き、ご参加いただいた方々のコミュニケーションが深まりました。



お米を楽しむ会 8月18日(土)

今回は、古飯のUさん家の「夢つくし」をいただきました。卵かけごはんとお茶漬けの対決。
軍配は卵かけごはんにきましたが、お茶漬けもとても美味しかったです。



げんきかい 8月8日(水)

今回はお料理。温・冷・トッピングのそうめん三昧でした。暑い夏は、食欲も少々減退気味ですが、この栄養満点のレシピで夏を乗り切れそうです。



7月6日の豪雨により、宝満川でも氾濫危険水域を超えて、住宅や農地などが大きな被害を受けました。

そうした中、7月末に環境衛生部会では恒例となっている宝満川河川の草刈を行い流木などはまだ残っているものの、きれいになりました。



救命救急講習会 8月26日(日)

御原校区まち協防災部会主催で、もしもの時の大切な命を救う救命救急講習会を行いました。
三井消防署員の方を講師に迎え、約30名の校区の方が心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。



将来を担う宝城中学生と三井高校生が、インターシップとして、コミュニティセンターの業務体験をしてもらいました。

「社会に出る前に良い経験ができました」と話していました。



宝城中学校野球部出身の吉田智哉君が、大分藤蔭高校から甲子園出場を果たしました。御原のスターの誕生が楽しみです。
頑張ってください。



祝 甲子園出場

